

ORGANIZACIÓN DE PRODUCTORES “PESQUEROS ARTESANALES DEL ESTRECHO” – OPP78
Agosto de 2017

La normativa pesquera, trazabilidad y lucha contra la pesca no declarada

La base para mejorar la comercialización y luchar contra el pescado no declarado

Documento básico de consenso para la eliminar la pesca ilegal, no declarada y no reglamentada

Trazabilidad: clave para poder participar en un mercado global

La trazabilidad es clave para poder comercializar en cualquier mercado del mundo, con garantías. La tendencia de los mercados de la pesca están estableciendo la necesidad no sólo de cumplir con las normas pesqueras, Si no también poder demostrarlo a los consumidores y clientes a lo largo de la cadena de valor.

Como podemos favorecer el cambio cómo pescadores/as:

- Cumplir con la actual legislación en trazabilidad, establecida a todos los niveles. Podemos conocerla consultando la misma en nuestra Organización de Productores.
- Favorecer la adecuada trazabilidad de productos de la pesca: El precio, así como la consecución de nuevos clientes y mercados se debe en gran parte a un estricto cumplimiento de las normas de trazabilidad.
- Luchar contra la pesca no reglamentada, no dando oportunidad a que en nuestro entorno se pueda comercializar pescado que no haya pasado por los cauces legales y reúna los requisitos de trazabilidad exigidos.

Normativa pesquera: clave para poder mantener nuestra forma de vida

El valor de la normativa pesquera radica en su elaboración basada en ciencia, así como su diseño a partir de criterios sociales. Aunque el avance hacia un enfoque más participativo que fortalezca modelos de gestión basados en la cogestión es muy incipiente, la actual regulación permite disponer de herramientas para luchar contra la pesca ilegal.

Como podemos favorecer el cambio cómo pescadores/as:

- Cumplir con la actual legislación en pesquera, establecida a todos los niveles. Podemos conocerla consultando la misma en nuestra Organización de Productores.
- Favorecer las mejoras regulativas, participando en los procesos de elaboración de los mismos y contribuyendo al Mantenimiento de normas basadas en ciencia y coparticipación del sector pesquero.
- Luchar contra la pesca no reglamentada, no dando oportunidad a que en nuestro entorno se incumpla la normativa pesquera.

Pesca Ilegal: un enfoque local para un alcance global

La conocida como pesca ilegal, no declarada y no reglamentada (INDNR) es una de las primeras causas de disminución de los stocks pesqueros, interferencia en los precios y garantías de calidad y seguridad sanitaria en los productos de la pesca. Dar a conocer la problemática es clave para evitarla. Un consumidor informado es la herramienta más poderosa.

Como podemos favorecer el cambio cómo pescadores/as:

- Cumplir con la actual legislación en pesquera, establecida a todos los niveles. Podemos conocerla consultando la misma en nuestra Organización de Productores.
- Participar en cualquier foro que nos permita dar a conocer la problemática y concienciar al consumidor.
- Luchar contra la pesca no reglamentada, no dando oportunidad a que en nuestro entorno se incumpla la normativa pesquera.